

OBJETS LUMINEUX DANS LE CIEL

Des objets lumineux, assez haut en altitude, ont été aperçus dans la nuit de mardi à mercredi, au-dessus de la région parisienne. Ce sont « probablement des débris de satellite ou de fusée », a indiqué M. Bretogneux, du bureau des Longitudes de Paris. « La chute d'un débris de satellite ou de fusée se produit assez souvent car il en existe plusieurs milliers qui tournent autour de la Terre », a-t-il ajouté. « La plupart du temps, ils n'arrivent jamais sur le sol car ils se consomment très haut en altitude ».

424

Est Républicain

Jeudi 20 décembre 1988

P 32